



Aus der Gemeinderatssitzung vom 23. Februar 2016

Traktandum 4 Wahl der Inserateverantwortlichen für den Anzeiger

Bis zur Frist vom 12. Februar sind zwei Bewerbungen eingegangen. Eine Bewerberin kommt aus Halten und eine aus Kriegstetten. Beide Bewerberinnen sind für die Stelle gut geeignet. Der Gemeinderat befürwortet es jedoch, wenn die neue Stelleninhaberin aus Halten kommt.

Beschluss Der Gemeinderat wählt einstimmig Petra Gerber, wohnhaft in Halten, als Inserateverantwortliche für den Anzeiger.

Traktandum 6 Wahl eines Mitgliedes in die Plenarkommission Sozialregion Wasseramt Süd

Nadja Lüthi demissioniert als Mitglied der Plenarkommission, da sie aus Halten wegzieht. Peter Jordi und Thomas Flückiger würden es befürworten, wenn Nadja Lüthi bis Ende Amtsperiode noch bleiben könnte. Der Vorsitzende hat Nadja Lüthi mit Mail vom 7.2.2016 angefragt, ob sie allenfalls als Vertreterin von Halten bis Ende der Legislatur, Mitte 2017, amten würde. Nadja Lüthi hat zugesagt.

Als Alternative für Nadja Lüthi käme Daniel Müller, Gemeinderat Ressort Soziales, in Frage. Da Nadja Lüthi schon mehrere Jahre in der Kommission tätig ist und zurzeit auch noch als Präsidentin amtet, ist der Gemeinderat der Ansicht, dass Nadja Lüthi bis Mitte 2017 Halten weiterhin vertreten soll.

Beschluss Der Gemeinderat ist einstimmig dafür, Nadja Lüthi als Vertreterin für Halten in der Plenarkommission bis Legislaturende 2013/17 beizubehalten.

Traktandum 8 Berichte aus den Ressorts und der Verwaltung

Ressort Bau / Unterhalt

- Sanierung Oeschstrasse: Laut Konrad Flury wurde die Strasse bei der Sanierung verschmälert. Dies ist nicht der Fall. Die Randsteine wurden frisch gesetzt. Tatsache jedoch ist, dass die Strasse grundsätzlich zu schmal ist. Leider hat R+F bei der Sanierung nicht darauf aufmerksam gemacht. Wenn die Rosenstrasse saniert wird, wird bei der Oeschstrasse das Bankett mit Kies aufgefüllt und befestigt, damit die Strasse breiter wird.

Ressort Soziales / Umwelt / Landwirtschaft / Kultur

- Wasserschutzkonzept: An der UKO-Sitzung hat BSB+ über das neu erstellte Wasserschutzkonzept informiert und sich darin positiv zu den drei Gewässern in Halten geäussert. Die Unterlagen sind nun bei der UKO und werden behandelt.
- Zukunft UKO: Bis jetzt wurde kein neuer Präsident für die UKO gefunden. Ausserdem wird die Mehrheit der vorhandenen Mitglieder per Ende Legislatur 2013/17 demissionieren. Die Mitglieder der UKO sind der Ansicht, dass ihre Vorschläge nicht richtig wahrgenommen werden und sie kaum etwas bewegen und beitragen können. Auch die organisierten Anlässe sind von der Bevölkerung schlecht besucht. Grundsätzlich hat eine Kommission beratende Funktion zuhanden des Gemeinderates. In dieser Funktion wird die Arbeit der UKO vom Gemeinderat positiv wahrgenommen. Die UKO hat durch ihre Arbeit unter anderem die Einführung der LED-Strassenlampen bewirkt.

Verwaltung

- Protokolle Archiv binden lassen: In diesem Jahr sind alle Protokolle der Gemeinderatssitzungen und der Gemeindeversammlung fertig gebunden. Total 14 Bücher. Im 2012 wurde begonnen, jährlich 2 – 3 Bücher binden zu lassen. Kosten ca. Fr. 4 – 600 pro Jahr. Bis zum Binden des nächsten Buches dauert es nun wieder eine Zeit lang und die Kosten sind entsprechend tiefer.



Traktandum 10 Verschiedenes

Vergabe und Benutzung Turnhalle durch Vereine

Daniela Gilgen wurde darauf angesprochen, ob sich die Vereine nicht einmal jährlich zu einem sogenannten Vereinskonzert treffen könnten um die Vergabe zu regelmässigen Nutzungen der Turnhalle gemeinsam zu diskutieren.

Die Gemeindeschreiberin hat bis jetzt im Verlauf des Herbstes alle Vereine angeschrieben und um Bestätigung ihrer Nutzung mit allfälligen Änderungen gebeten.

In diesem Jahr soll im November ein Treffen durch Daniela Gilgen und die Gemeindeschreiberin organisiert werden.